



Meine KinderWelt IST BUNT.



Unsere Kita befindet sich mitten in einem Wohngebiet im Ortsteil Hürth-Hermülheim.

Zentral, aber doch sehr ruhig liegt unser Haus an einer Seitenstraße und ist gut mit öffentlichen Verkehrsmitteln zu erreichen. Nicht weit entfernt davon befinden sich ein Einkaufszentrum und mehrere großzügige Spiel- und Parkanlagen.

Die Kindertagesstätte „Kinderwelt“ bietet in vier Gruppen insgesamt 73 Plätze für Kinder von vier Monaten bis zum Eintritt in die Schule.

Unsere Kita ist offen für alle Kinder und ihre Familien, unabhängig von ihrer sozialen Situation, ihrer Religion, ihrer ethnischen Herkunft oder ihres Förderbedarfs. Wir setzen uns aktiv für ein respektvolles Zusammenleben und gleichberechtigtes Miteinander ein. Denn jeder Mensch darf der sein, der er ist.

...UND DANN MUSS MAN ja auch NOCH Zeit haben,
eINFACH dazUSITZEN UND VOR sich hINZUSchAUEN.

Astrid Lindgren

365 Tage hat das Jahr...

Unser Tag beginnt mit einer Freispielphase, dem Frühstück und einem Morgenkreis. Wöchentlich wechselnde Angebote und Aktivitäten ergänzen den Tag. Dabei orientieren wir uns an den Bedürfnissen und Interessen der Kinder.

Täglich, außer wenn das Wetter gar nicht mitspielt, gehen wir mit den Kindern nach draußen. Unser großzügiges und abwechslungsreiches Außengelände haben wir mit Hilfe der Eltern gemeinsam gestaltet. Hier können die Kinder schaukeln, rutschen, klettern, sich verstecken und nach Herzenslust matschen.

Um 11.30 Uhr ruft der Gong zum Mittagessen. Der Tisch ist schon für uns gedeckt und wir lassen es uns schmecken. Je nach Bedarf und Wunsch gehen die jüngeren Kinder danach schlafen. Andere genießen das ruhige und entspannte Freispiel gemeinsam mit Freunden. Die Zeit bis zum Abholen der Kinder gestalten wir je nach Lust und Laune, Wetter und Jahreszeit – und den Interessen der Kinder.

Turn- und Sporttage, musikalische Angebote, Bibliotheksbesuche, Wald- und Wiesentage im anliegenden Park, Geburtstage und gemeinsame Feste bringen Abwechslung in unsere Woche und das ganze Jahr. Wir beteiligen die Kinder an der Gestaltung des Tagesablaufs und stimmen unsere Angebote und Aktivitäten mit ihnen ab.



WEITERE INFOS

Träger der Einrichtung ist der [AWO Bezirksverband Mittelrhein e.V.](http://www.awo-mittelrhein.de), ein anerkannter Spitzenverband der Freien Wohlfahrtspflege und Träger von verschiedenen sozialen Dienstleistungen und Einrichtungen. Weitere Informationen: www.awo-mittelrhein.de